



ACTO DE III TALLER DESCENTRALIZADO DE CAPACITACIÓN A AGENTES PARTICIPANTES DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2015 - ZONA N° 02.

Siendo las diez de la mañana del día Viernes diecisésis de mayo del año dos mil quince, en el salón de actos de la Municipalidad Delegada de Villa Chalito, se reunieron, los miembros del Consejo de Coordinación Local, miembros del Equipo Técnico y Agentes Participantes, para llevar a cabo el desarrollo del taller de capacitación, para la zona N° 02, También se contó con lo personal y apoyo del CPC. Eugenio José Alíz, Asesor Contable de la Municipalidad, con la finalidad de llevar a cabo este taller se preparó el siguiente ~~Programa~~:

- 1.- Recepción de participantes.
- 2.- Himno Nacional
- 3.- Himno a su Señor
- 4.- Palabras de bienvenida a cargo del Sr. Prof. Vicente Gómez Costello.
- 5.- Inauguración del taller a cargo del Sr. Prof. Vicente Gómez Costello.
- 6.- Intervención de la CPC Shirley del Rosario Changui Costello, con el tema "Presupuesto Participativo Bono en Beneficios".
- 7.- Intervención del Ing. Teodoro Ramos Iglesias, Subsecretario de Planeamiento Físico, Presupuesto y Presupuesto, con el tema "Plan de Desarrollo Concertado articulado a los Programas presupuestales".
- 8.- Presentación de ejes:
 - Derechos fundamentales de los Personas, a cargo del Abog. Rutilio Escala Calle.
 - Oportunidad y acceso a los Servicios Básicos, a cargo del Prof. Vicente Gómez Costello.
 - Desarrollo Social e Infraestructura, a cargo del Ing. Raúl Abelardo Reyes Palacios.



15

- Estado y Gobernabilidad, a cargo del cpc. Eugenio Pizarro.
 - Economía y competitividad y empleo,
 - Recursos Naturales, a cargo del mry. Toribio Chávez Gómez.
- 9.- Elección de representante, ante el comité de Vigilancia del Presupuesto Participativo 2015.
- 10.- Presentación y entrega de Ficha de Priorización de Proyectos.
- 11.- Clausura.

El profesor Vicente Jofre Castillo, evento principal y miembro del equipo técnico, dio por inaugurado el evento. Se contaron las sita. cpc. Shirley del Rosario Chacaya Cabello hoy se participacion para dar a conocer los lineamientos básicos para el desarrollo del Presupuesto Participativo, la base legal, sustento del Proyecto del Presupuesto Participativo, Ley del Presupuesto Público, Constitución Política y la Ordenanza Municipal N° 003-2014-MOS/CM, que rige el Proyecto del Presupuesto Participativo 2015.
Objetivos del Pl.: mejorar la eficiencia en asignación y ejecución de los recursos, reavivar el control y la vigilancia. Objetivo Principal: promover las condiciones de desarrollo de los ciudadanos. Oficinas participantes: el cch, Agentes Participantes (sociedad civil), Comité de Vigilancia, Verbal que se cumplen todos los acuerdos del Proyecto del Presupuesto Participativo, Equipo Técnico, coordinado por funcionarios de lo MDSL.

FASES: Preparación; Etapas: Convocatoria: ocl y autoridades municipales concuerda la posición al Proyecto PI.

- Sensibilización: motivar a la población
- Convocatoria: a través de anuncios de Comunicación y se convoca, se informa conograma.



- Identificación y Registro:

- Capacitación de agentes participantes: conocimientos básicos

II FASE: Concentración: 2 debates, foros y encuentros públicos; talleres de trabajo para la formulación del acuerdo y compromisos.

III FASE: Coordinación, particularización del proyecto, gobierno local y g. regional.

III FASE: Concentración, iniciación de proyectos dentro del P.D.C. - rendición de cuentas del P.P. del año anterior. Mecanismos de Vigilancia: Comité de Vigilancia, periodo para realizar revisiones de Vigilancia del P.P., que es elegido de los agentes participantes de todo zona, seguimiento: sea agente participante, no sea juzgado por el poder judicial, estar presente. La continuación hace ser participación el Poder Ejecutivo Ramírez Vergara, manifiesto que el Punto con un documento que da la Visión del futuro del Distrito de Lo Barnechea, que es el PDC-2012-2017 - Plan de Desarrollo Concentrado, donde se ha considerado la Visión del Distrito de Lo Barnechea al 2017, el mismo que avanza que al 2017, la comuna y sus comunas cuente con todos los servicios básicos. El PDC con el Punto participativo deben ir de lo minimo dedicado a los P.P. a reclutar que al 2017, el Plan de Desarrollo Concentrado este actualizado, para que pueda articulase al compromiso Participativo Dicho en resultado, también educativo a sus pobladores y sus potencialidades, avanza permitiendo fortalecer los proyectos de corto plazo: en lo actualizado el Ministerio de Economía y Fomento rege el cumplimiento de 4 Ejes: Desnutrición infantil, Educación, Salud y Saneamiento, Transporte y Vías de acceso, manifiesto que los dineros van destinados por el MEF, de acuerdo a resultados).

está contención hace su presentación del msc. Vicente Jerez Costello, para expresar) el abogado tutelio Pedro Calle, para reforzar el desarrollo y presentación del I EJE: Diagnóstico Distrital del EJE estratégico del Plan de Desarrollo Concentrando específicamente los Derechos Humanos; art. 1º de la Constitución, lo primero es importante para lo proceder del fin supremo: "Significado de lo Humano Humano. Problemas en el Distrito de La Oroya: Justicia: Falta de recursos problemáticos sustanciales: Fuzgado de Paz no licuado, PNP, Defensoría del Pueblo, Dentro, MJS católicos y Fiscalía. Desvinculación contra la mujer, la niña, lo fueron la Tercera Edad. En este diagnóstico se encuadró que los valores se están perdiendo honestidad, incorridos, respeto, puntualidad, por más el distrito que más desplazamientos de la vejez ha sufrido. Llamó a orden la intervención del Abogado tutelio, hace su participación el msc. Vicente Jerez Costello con el EJE: fortaleciéndolo y ponerlo a los servicios básicos, cumpliendo que ya se cuenta con el PEL que desde el año pasado cuenta con presupuesto, informe que se tiene primera del CEPHO, Redes Educativas que se van a potenciar. En cuanto a lo juvenil infantil está teniendo interés por el gobernante centralizado a que ya se cuenta con el Plan articulado de Juventud Infantil. Se han implementado 1042 los pliegos del nivel inicial niños de 6 a 36 meses, se están atendiendo a menores con preventivos de salud. Hoy en día a nivel nacional, regional y local el valor cognitivo es muy importante. La función mediación ejecutiva, en el presente año hay mejores Com. 100.- 26 comprendían la lectura, en el 2013 ya son 30 los que comprenden. Matemática de 400 - 13 en el 2013 - 33 niños, podemos ver los avances que se



abrevo va teniendo mejores en educación, según lo evaluado curso: En media cuenta con un centro de Estudios superiores), se inicio con 45 jóvenes. En cuanto a beco 18 a nivel regional la media, ha ocupado el primer lugar de asistentes con 73 jóvenes. Se cuenta con el Cito Dip, que atiende a jóvenes, por lo tanto este denominado los embajadores jóvenes. En salud, ha reducido la desnutrición crónica, por lo tanto Salud es el responsable y encargado de presentar proyectos para continuar disminuyendo la desnutrición. También se cuenta con el Programa Quetzalteco. Se ha firmado un convenio con el Gobierno Regional, para tener el expediente técnico del Servicio de saneamiento de Chaltí. Yo cuentan con Código Sisip. En el año 2013, tienen 183 casos de maltrato familiar, según reporte del lo PNL, muchos casos de bruto y falso contra la persona, Depat. Sc, propone en su cuadro comparativo 2012-2013. No denunciado: Hizo su parte respectiva en la Encuesta del Establecimiento de salud de Chaltí - Monte grande, como solicitó que el año pasado solicitaron la ampliación del establecimiento de salud de A.H. Malvinas, prof. Vicente les respondió a lo que planteó. El sr. Benicio Jurquez por, manifestó que el año pasado solicitaron elaborar el expediente técnico del Servicio de saneamiento de Chaltí, manifestó también que tienen problemas con los letitios en los hogares que que están colapsando, y si continúan sin controlamiento, poniendo en riesgo la vida y la salud de los niños. El profesor Vicente absolvio la pregunta planteada. Hizo su participación por la Paz del distrito Montegrande, solicitando que planteo donde se ha querido ser asistido, en cuanto a salud, el local es de material plástico, profesor Vicente absolvio la pregunta.



plantas. Prof. Vicente Segura, que hagan seguimiento a través de la Unidad de Logística y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Rural. Hizo su participación el sr. Octavio Spanoghi Nizama, Teniente Gobernador de Villa Chulito, hace conocer que el Río Pura sigue colmado y los autoridades no tomarán efecto en el oxímetro para prevenir el próximo fenómeno "El Niño" que se avecina. Hizo su participación el Sr. Representante del Dr. Presidente José Luis Correa Lamas, para relectar, que en el presupuesto participativo del año 2013, se acordó la elaboración para la construcción del local de la Policía Nacional, pero hasta ahora no se ha cumplido, el Profesor Vicente y el Sra. Raúl Reyes Palacios, dan respuesta a la pregunta planteada. La construcción hace su participación el cpc. Eugenio Rosa Vila, con el EJE: Estado y Gobernabilidad, manifestó que existe un problema que nos lunes acostumbrados a pedir, sin contribuir en nada, pero como ciudadanos debemos también, cumplir los tributos, impuestos, junto a los demás participantes hacer conscientes en su formación de proyectos. A continuación el Sra. Raúl Reyes Palacios hace su participación para oponer el EJE: Desarrollo Territorial e Infraestructura, manifestó que tenemos el problema de residuos sólidos, pero tenemos problemas por el faltante de propietad ya que para el manejo de invasor, píjisher, no vale el documento de posesión, más la rendición de transparencia del Tercero; información proporcionada por la OPI, ofrecer al servicio público; por lo que solicita que desempeñar estos medios para poder lograr los objetivos, manifestó que los proyectos que van a presentar deben ser bondados en los ejes mencionados.



durante la exposición. El Ing. Toribio Chirig Chirig (jefe). Subsecretario de Desarrollo Económico Local, hace su participación para exponer el ESE: Economía Competitividad y Empleo, manifestando que los bienes y servicios tienen que ser de buena calidad para que satisfagan los necesitados al servicio y la rentabilidad de los productores, para poder obtener estos resultados, los cruceciones o agroalimentarios tienen que estar formalizados, deben presentar proyectos para futuros éxitos, y producir bienes y productos biodegradables. Culminado la participación del Ing. Toribio Chirig Chirig, el Dr. Rutilio Escano Calle hace su participación para dirigir el proceso de elección del sub jefe al Comité de Vigilancia de la Zona N° 2 para el presupuesto participativo 2015. En función del Comité de Vigilancia su función es de Vigilancia y seguimiento del cumplimiento del presupuesto participativo, como este zona esto conformado por los pueblos, se reunió un representante de todo zona, el Sr. Octavio, propone al Sr. Vicente More Sánchez, representante del Dr. Alcalde don ~~José~~ Covarrubias Ramírez, más bien propone al Sr. Gerente por Jurique, juez de paz de Nuevo Noroncón de Vito Chátilo, se prometió a votación y por unanimidad quedó elegido como miembro del Comité de Vigilancia para el presupuesto participativo 2015. A continuación se hace entre el Dr. Rutilio de priorización de proyectos, lo mismo que se explicó por la Sra. Ing. Mario Isabel Ramos Vilchez. Continúan el acto de clausura, a cargo del señor Licente Joven Rosillo, Gerente Municipal y miembro del equipo técnico del presupuesto participativo.



2015, siendo la una y veinticuatro de lo tarde se dio
por culminado el presente taller, poniendo a fin los
proyectos.

Dul.

Toriente Sgcalde
~~encargado de sala~~
Tues de PAZ

Dul.

Tec. Asst. ch.

Felicidad Silvetti
Silvetti

Tec. Gobernación. Co.

Mou Regrante.

Chuqu

J.A.S.S. c.p. Monte Grande

HOSPITAL GENERAL DE SALUD PÚBLICA
DAS DIAZ VILLALBA - TECNICO EN SALUD

Lic. Eng. Alvaro Chacalapan Sanchez
DEPENDE

Z.S.I. I Monte Grande
Esperanza Sosa Fernández
Tec. Ent.

P. Jerez fch
equipo TECNICO
PPP 2015.

Grafoteca